

POLIDEPORTIVO

● **BALONCESTO.** Partido disputado en el Palacio de los Deportes de la Comunidad Autónoma de Madrid ante unos 13.000 espectadores. Antes del inicio del encuentro se rezó una oración y se guardó un minuto de silencio en memoria de Fernando Martín, con toda la cantera del Estudiantes acompañando a los dos equipos. La «Demencia» del Estudiantes entregó a Antonio Martín una placa en recuerdo de su hermano Fernando. El Real Madrid (93) logró imponerse al Estudiantes Caja Postal (92) por tan solo un punto en un partido emocionante y trepidante durante los cuarenta minutos del encuentro, en los que ambos equipos se emplearon a fondo.

● Unos 5.500 aficionados comprobaron «in situ» como el Ram Joventut (94) se impuso con más comodidad de lo que indica el propio resultado a un Barcelona (88) que, a pesar de estar en alza, con referencia a los últimos partidos, aún no ha encontrado su verdadera forma. El equipo de Gerg Brown salió con una defensa agresiva y rápidas salidas al contragolpe, aunque el conjunto de Aito sorprendió en los primeros minutos y se puso por delante en el marcador, logrando una diferencia de cinco puntos en el minuto 3. Rápidamente el equipo local reaccionó y empezó a dominar el rebote, y aunque las defensas por parte de los dos conjuntos eran fuertes, los verdingeros se hacían con el balón bajo los aros.

● **ATLETISMO.** El atleta británico John Norman, de 53 años de edad, falleció ayer de un ataque cardiaco cuando competía en la sexta edición del Maratón Internacional Costa de Calviá. Norman se desplomó súbitamente en el kilómetro 34 de la carretera que une El Toro y Santa Ponsa cuando eran las 12,40 del mediodía y a pesar de que fue trasladado inmediatamente a la Unidad de Cuidados Intensivos instalada por la organización en la meta, el atleta falleció camino de la Clínica Mare Nostrum de Palma.

● **ESQUI.** El sueco Niklas Henning se adjudicó el supergigante del Val D'Isère, puntuable para la Copa del Mundo de Esquí Alpino, con un tiempo de 1:17.07. Esta es la primera victoria del esquiador sueco en una prueba de Copa del Mundo. Su mejor clasificación hasta ayer fue una séptima plaza en el descenso del Val Gardena en 1985. En el descenso cayó el italiano Alberto Tomba que sufrió rotura de la clavícula izquierda.

● **TENIS.** Con ocho días de antelación a su decimoctavo cumpleaños, Arantxa Sánchez Vicario recuperó el título de campeona de España de tenis perdido el pasado año ante Conchita Martínez, al derrotar ayer en la final de este torneo a Silvia Ramón por 6-1 y 6-1 en el Club Internacional de tenis en Majadahonda, Madrid. A pesar de lo amplio del resultado éste ha sido el partido más difícil de cuantos ha disputado Arantxa en el torneo.

● La pareja formada por los estadounidenses Jim Grabb y Patrick McEnroe se proclamó vencedora del Masters de dobles disputado en el Royal Albert Hall de Londres.

BALONMANO

Derrota de Zoiti Total en Segunda División

Segunda victoria del Altoricón en Primera B

ALTOARAGON

HUESCA. El Altoricón consiguió la segunda victoria del campeonato al imponerse al Zarautz por 25 a 20. Los altoaragoneses dominaron en todo momento a su rival merced a su buena defensa y al acierto de cara al marco contrario de su lanzador Soria que anotó 8 goles.

Al descanso se llegaba con ventaja de los locales por 14 a 11 pero el Zarautz empataba a 14 gracias a la mixta que realizaron sobre Soria y al desgaste físico del Altoricón que acusó el esfuerzo inicial. Se entraba en los 5 minutos finales con 21-20 y alternativas de los dos bandos que aprovecharon los de casa para, salvando el presing de los guipuzcoanos, anotarse el triunfo final.

Altoricón: Ariño, Malo, Bifet (5), Ayneto, Soler, Llurda (3), Soler J. (2), Martínez (4), Berzosa (3), Soria (8), Fonz y Aldabó.

Zarautz: Cámará, Iruretagoyena, Garde (3), Camino (1), Torrico (2), Lerchundi, Aranburu (1), Echaniz, Loidi (5), Iruretagoyena (2), Urbitarte (5), Uría (1).

DERROTA DE ZOITI-TOTAL

El equipo de la Peña Zoiti cayó derrotado en un buen partido ante el conjunto zaragozano del Agustinos por 26 a 23. Los peñistas me-



Plantilla del C.B. Altoricón, temporada 89-90

joraron actuaciones pasadas pero se encontraron en los minutos finales con las decisiones del único colegiado del encuentro que con un gol favorable a los locales anuló dos tantos a la Zoiti y les expulsó dos jugadores con lo que el Agustinos se hizo con el triunfo. Al descanso se llegó con un ajustado 16-12 que hacía concebir esperanzas de victoria que se truncó a pesar

del buen juego de la Zoiti ante la parcial actuación arbitral.

Zoiti-Total: Sasot, Oliva, Zabillas (1), Usieto (1), Fondevila, Foncillas (6), Montorio (10), Zaragoza, Munuera (1), Udina (2), Laosa (2).

Los juveniles disputaron dos encuentros en el fin de semana. El viernes cayeron derrotados en la

pista del Safa por 16-8 en un mal encuentro mientras que el sábado ganaron en la pista del San Agustín por 16 a 19 lo que les permite seguir albergando esperanzas de entrar en la segunda fase.

Zoiti Ramón y Cajal: Lacasa, Ara, Sopena (3), Lardiés (2), Otín (7), Viñao (2), Gavín (1), Granada (1), Lacasta, Peña (3), Zazo.

ATLETISMO

Ángel Yus fue el vencedor en el «XX Cross de la Montaña»

Andrés ALCARAZ

SABIÑANIGO. En la mañana de ayer se celebró la XX edición del «Cross de la Montaña». Con una participación de más de trescientos atletas, la prueba ha vuelto a resurgir después de dos años en el dique seco. Los resultados fueron:

Benjamín masculino
1. Raúl Puyalto (La Litera)

Benjamín femenino
1. Noelia Avilla (La Litera)

Alevín masculino
1. Miguel A. Garanto (Monzón)

Alevín femenino
1. Marta Borau (CA Jaca)

Infantil masculino
1. Andrés López (Peña Ferranca)

Infantil femenino
1. Maite González (Utebo)

Cadetes masculino
1. Ventura Gómez (GMS)

Cadetes femenino
1. Sonia Colomina (Benabarre)

Junior masculino
1. Francisco J. Ferrando (Escorpio)

Junior femenino
1. Mercedes Alvarez (Escorpio)

Mas de 300 atletas participaron en una prueba que tuvo un gran éxito de organización y presencia de aficionados que dieron un mayor colorido

Promesas masculino
1. Víctor Jiménez (CA Jaca)

Promesas femenino
1. Maite Gargallo (Independiente)

Senior masculino
1. Ángel Yus (Escorpio)
2. Francisco Torrontera (CA Jaca)
3. Carlos Alberto (CA Jaca)

Senior femenino
1. María Angeles Calvo (CA Jaca)

Veteranos masculino
1. Conrado Maza (Independiente)

Veteranos femenino
1. Dulci Redondo (Pirineos)

La candidatura de Jaca '98 estuvo en Lausana en la reunión del CIO

ALTOARAGON

HUESCA. Durante la pasada semana, se reunía en Lausana el Comité Ejecutivo del CIO. Fueron unas reuniones de carácter técnico muy importantes, en las que se trataron por las distintas comisiones aspectos de la futura programación, solidaridad y movimiento olímpico, dejando sentadas ya unas bases para su aprobación en la próxima sesión del CIO en Tokio en septiembre de 1990.

Las informaciones de las candidaturas para la Olímpica de Verano de 1996, con la presencia de las seis ciudades candidatas, Atlanta, Melburne, Atenas, Manchester, Belgrado y Toronto, tuvieron especial atención por parte del Comité Ejecutivo del CIO. A estas presentaciones acudió como observadora la Candidatura de Jaca '98, representada, en esta ocasión, por su gerente, Luis María Garriga y por Miranda Mileva, de Relaciones Externas.

Los representantes de Jaca '98, a pesar de lo apretado del programa, establecieron contacto con el director deportivo del CIO, el alemán Walter Troger, con el que mantuvieron una reunión de trabajo, dándole los pormenores que solicitaba sobre la marcha actual de la candidatura jacetana.

Por otra parte, los enviados de

Jaca '98 también mantuvieron entrevistas con el director general del CIO, François Carrand, quien solicitó amplia documentación sobre lo ya realizado y los proyectos futuros.

Destacan especialmente las conversaciones de tipo legal mantenidas con el director del gabinete legal del CIO, Howard Stupp, con el que se trataron todos los temas sobre las obligaciones y derechos de las ciudades candidatas y sus relaciones legales con el Comité Olímpico Internacional.

Anne Bedow, directivo del CIO y responsable de las relaciones con las ciudades candidatas, estudió con interés todos los niveles de trabajo efectuados hasta el momento por Jaca '98 y dio una serie de consejos para el trabajo que falta por hacer.

Los representantes jacetanos se reunieron también con el director de la prensa, José Sotelo, quien se mostró muy interesado en la infraestructura y las realidades posibles para el perfecto desarrollo de las labores profesionales de los medios de comunicación.

En definitiva, la presencia de la Candidatura Olímpica de Jaca '98 en las sesiones de trabajo del CIO, sirvieron para consolidar la candidatura, ya que fue invitada oficialmente y, sobre todo, por el amplio bagaje de conocimientos conseguido.